



INSTITUTO FEDERAL DE TELECOMUNICACIONES  
OFICINA DEL COMISIONADO ADOLFO CUEVAS TEJA  
IFT/100/PLENO/OC-ACT/0013/2018

Ciudad de México a 7 de marzo de 2018

**PLENO DEL INSTITUTO FEDERAL DE TELECOMUNICACIONES  
PRESENTE.**

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 15, fracción I del Estatuto Orgánico de este Instituto, en relación con el artículo 23, fracción II de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión (LFTyR), informo a este H. Pleno sobre mi asistencia y participación en representación del Instituto en el “XVI Congreso Nacional de Abogados” que organizó la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A.C., los días 1, 2 y 3 de marzo de 2018 en la ciudad de San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

**Jueves 1 de marzo:**

- Asistí a la ceremonia de inauguración en Casa Mazariegos, en la cual el Lic. José Mario de la Garza Marroquín, Presidente de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, dio unas palabras de apertura del evento y la Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Margarita B. Luna Ramos ofreció una conferencia magistral en torno temas relacionados con el acceso a la justicia, tutela judicial efectiva y garantía de los derechos humanos.

**Viernes 2 de marzo:**

- Participé en las jornadas académicas siguientes:

1.- De la Comisión de Telecomunicaciones y Radiodifusión, con el tema “¿Debería regularse en México la prestación de los servicios OTT (over the top)?”, en la cual participaron el Director General Jurídico Regulatorio de Televisa, Gonzalo Martínez Pous, como moderador y el Lic. Edgar de León Casillas, socio fundador del despacho De León, Jacobo & Cia., como relator.

De igual forma, participaron los abogados especialistas en temas de telecomunicaciones, Ángel García Castillejos, socio Director en MEL Abogados, S.L.P. y Esteban Russel, socio en Orlanski-Russel Abogados.

2.- De la Comisión Administrativo, con el tema "*Órganos constitucionales autónomos, ¿un cuarto poder?*", en la cual participaron el Mtro. Juan Fernando Ibáñez Montaña, socio Director en Ibáñez Parkman Abogados, como moderador y el Titular del Órgano Interno de Control en el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), el Dr. Carlos Fernando Matute González, como relator.

**Sábado 3 de marzo:**

- Asistí a la conferencia titulada "*A más de un año de la implementación del sistema de justicia penal. Retos y perspectivas*" en la cual participaron el Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, José Ramón Cossío Díaz, el Mtro. Francisco Riquelme Gallardo y el Lic. José Luis Nassar Daw.

**ATENTAMENTE,**



**ADOLFO CUEVAS TEJA  
COMISIONADO**